

Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 10. April 2024

MEDIENMITTEILUNG

Regierungsrat fördert Velofahren bei Jugendlichen

Der Regierungsrat unterstützt das Angebot «DEFI VELO» von Pro Velo Schweiz im Rahmen der Soft-Massnahmen für die Förderung des Velofahrens im Kanton Zug finanziell. Jugendliche an Zuger Schulen sollen zum Velofahren motiviert und für die Sicherheit im Strassenverkehr sensibilisiert werden.

Das Veloförderprogramm «DEFI VELO» ist ein Angebot von Pro Velo Schweiz. Die Aktion will den Jugendlichen das Velofahren als gesunde Aktivität, cool und ökologisch präsentieren. Zugleich sollen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Workshops für die Sicherheit im Verkehr sensibilisiert werden. Das Angebot steht allen Schulen der Sekundarstufe I und II offen. Die Jugendlichen im Alter von 13 bis 20 Jahren lernen spielend und im Wettkampf unter anderem alles zu den Themen Sicherheit und Geschicklichkeit. Ziel ist es, das Velofahren bei Jugendlichen zu fördern und deren Sicherheit im Verkehr zu stärken.

Erste Soft-Massnahme beschlossen

Im März 2023 hat der Kantonsrat einen Kredit von 1 Million Franken über fünf Jahre für Soft-Massnahmen (Förderprogramme, Schulungen und Anreizsysteme) zur Förderung des Velofahrens beschlossen. Vorschläge zur Förderung des Veloverkehrs werden vom Velorat beurteilt und dem Regierungsrat vorgeschlagen. Der Verein Pro Velo Bern, der auch für das DEFI-VELO-Projekt im Kanton Zug zuständig ist, hat beim Velorat ein Gesuch um finanzielle Unterstützung eingereicht. Ziel von Pro Velo Bern ist es, im Jahr 2024 im Kanton Zug 200 Jugendliche zu erreichen. Der Regierungsrat hat dem Gesuch entsprochen und 12 800 Franken für die zehn geplanten Workshops gesprochen.

Links

Veloförderprogramm [DEFI VELO](#) und [Bild](#) zum Herunterladen.

Kontakt

Olivier Burger, Fachspezialist Kommunikation
Tel. +41 41 594 21 25